

## El MICFootball mantiene la calidad para seguir siendo el referente de la Semana Santa en la Costa Brava

Mauricio Pochettino, técnico del Tottenham Hotspur FC, y Vicky Losada, jugadora del FC Barcelona, destacan «la experiencia» y que es «bonito» participar en éste torneo, presentado en CaixaBank

La 19ª edición del torneo de fútbol base tendrá hasta 35 sedes y crecerá en juveniles y en retransmisiones televisivas, con el VAR como novedad



Autoridades, organizadores y padrinos del MICFootball, en la presentación en CaixaBank, en Barcelona  
(Foto: Adrià Fontanet)

Socis / Socios / Partners



Patrocinadors / Patrocinadores / Sponsors



Proveïdors / Proveedores / Suppliers



La 19ª edición del torneo internacional MIC – Mediterranean International Cup de fútbol base, que se celebrará durante la Semana Santa en la provincia de Girona, se ha presentado este lunes en la sala de actos de CaixaBank, en Barcelona. El acto ha contado con la participación del entrenador argentino Mauricio Pochettino, actualmente en el Tottenham Hotspur FC, y de la futbolista del FC Barcelona Vicky Losada.

El torneo, organizado por MICSports, se disputará del 17 al 21 de abril en 35 sedes de la provincia, siendo Peralada y Vilablareix las novedades de este año. Se mantendrán las cifras del 2018, con una previsión de 900 partidos y 364 equipos participantes, procedentes de hasta 44 países de los 5 continentes. Siguiendo la dinámica de los años anteriores, se continuarán desdoblado categorías y esta vez la juvenil se dividirá en jugadores de primer y de segundo año, por un lado, y en jugadores de tercer año, por el otro, para fomentar la competitividad de los equipos –este hecho ya sucedía en cadetes y en infantiles. En total, habrá nueve categorías, desde U12 hasta U19 en masculino y femenino de fútbol-11, y U12 masculino de fútbol-7.

Dos de los grandes protagonistas del acto han sido los dos padrinos de esta edición del MIC – Mediterranean International Cup, Mauricio Pochettino y Vicky Losada. El actual técnico del Tottenham Hotspur FC ha reconocido que es «un enamorado del fútbol formativo» y ha invitado a los jóvenes futbolistas que participarán en el torneo, «unos afortunados», a que disfruten de lo que es «una experiencia de vida extraordinaria, una oportunidad para abrir su mente». Además, el exentrenador del RCD Espanyol también ha admitido que «siempre es un placer regresar a Barcelona, a la ciudad que tan bien me acogió hace 25 años».

Vicky Losada, por su parte, ha reivindicado que «es súper bonito para las jóvenes jugadoras que existan torneos como este». «Les aconsejo que aprovechen mucho estos torneos. Y que peleen por sus sueños porque la situación del fútbol femenino va a continuar mejorando», ha añadido la futbolista del FC Barcelona tan solo unas horas después de vivir «un día histórico» en el Wanda Metropolitano, que este domingo acogió más de 60.000 aficionados con motivo del duelo entre el conjunto blaugrana y el Club Atlético de Madrid, estableciéndose un nuevo récord mundial.

Juanjo Rovira, director de los torneos MICFootball y MICBasketball, ha destacado que «este año hemos enfocado el trabajo en crecer en calidad, apostando, como siempre, por no perder el nivel competitivo. Sumamos más equipos extranjeros y de LaLiga tendremos a 11 de los 20 clubs que



hay». Rovira también ha remarcado que «estamos muy contentos de la respuesta que hemos tenido este 2019 y, por el 2020, ya tenemos peticiones de equipos de fuera de Europa. Nos hemos convertido en un torneo totalmente internacional y en una referencia mundial». El director del MIC – Mediterranean International Cup ha subrayado que «hemos incrementado las retransmisiones televisivas y gran parte del torneo se podrá seguir en todo el mundo vía streaming. También es una satisfacción que se ponga en práctica el VAR como banco de pruebas para los árbitros de LaLiga 1|2|3».

Jaume Masana, director territorial de Catalunya de CaixaBank, ha explicado que el MIC «encaja plenamente con la estrategia de patrocinios deportivos de la entidad, tanto a nivel estratégico, apoyando el fútbol, el baloncesto y el deporte adaptado, como a nivel emocional, identificándonos con los valores que genera el deporte, como el esfuerzo, el respeto o el trabajo en equipo». «Nuestra vinculación con el MIC va más allá de una aportación económica ya que gracias a la dedicación de nuestros voluntarios colaboramos activamente en el funcionamiento del torneo», ha apuntado Masana. Finalmente, el director territorial de Catalunya de CaixaBank ha destacado «el compromiso de la entidad financiera con la provincia de Girona, que se traduce en impulsar iniciativas como la del MIC y, también, en mantener una vinculación muy estrecha con los clientes gracias a la extensa red de oficinas de CaixaBank».

Miquel Noguer, presidente de la Diputació de Girona, ha subrayado que «los 11,5 millones de impacto económico en el territorio es una cifra importante». En febrero, la Diputació de Girona y MICSports firmaron una declaración de intenciones para garantizar que los torneos MIC – Mediterranean International Cup de fútbol base y de baloncesto base continúen celebrándose en la provincia de Girona durante cuatro años más, hasta el 2023: «Haremos una mayor aportación, no por capricho, sino porque hay más equipos. Apostamos por el MIC en todos los sentidos».

Pere Vila, delegado del Gobierno de la Generalitat de Catalunya a Girona, ha insistido en que «para la Costa Brava el MIC significa mucho, es importantísimo. Nos ayuda a enfocar una Semana Santa todavía con mucha más gente». Vila ha añadido que «muchos equipos pueden disfrutar de nuestro entorno. Y que haya tantos niños y niñas nos ayuda en la promoción».

## Ayuda del VAR y presencia de clubes de primer nivel



El desdoblamiento de la categoría juvenil de segundo año (A1 – U19) en el 19º MIC – Mediterranean International Cup irá ligado a otra de las otras grandes novedades del torneo de este año, el VAR. El árbitro asistente de vídeo se pondrá en práctica en partidos de juveniles que se jueguen en Lloret de Mar y servirá como banco de pruebas en la formación de los árbitros de LaLiga 1|2|3. El videoarbitraje se implantará en la Segunda División A en la temporada 2019/20 y durante el MICFootball lo practicarán los 22 árbitros principales y los 44 asistentes de la categoría de plata. Las retransmisiones televisivas y por streaming también se incrementarán en esta edición y una gran parte del torneo se podrá seguir desde cualquier parte del mundo.

Estarán presentes clubes de primer nivel como el FC Barcelona, Real Madrid CF, Club Atlético de Madrid, RCD Espanyol, Manchester City FC, Manchester United FC, Tottenham Hotspur FC, Liverpool FC, Paris Saint-Germain FC, FC Internazionale Milano, Parma Calcio, Olympique de Marsella, FC Oporto o FC Shakhtar Donetsk.

Por las anteriores ediciones del MICFootball han pasado equipos de fútbol base de primera categoría y jugadores que actualmente centran el panorama futbolístico internacional. Es el caso de Leo Messi, Philippe Coutinho, Gerard Piqué, Sergi Busquets, Sergi Roberto y Jordi Alba (FC Barcelona), Neymar Jr (París Saint-Germain FC), Dani Carvajal, Carlos Casemiro y Sergio Reguilón (Real Madrid CF), Marcus Rashford i Juan Mata (Manchester United), Justin Kluivert (AS Roma), Alex Iwobi (Arsenal FC), Cesc Fàbregas (AS Monaco), Saúl Ñíguez (Club Atlético de Madrid), Marc Bartra (Real Betis Balompíe) y Pablo Fornals (Villarreal CF), entre muchos otros.

### **Siete sedes y sis categorías en el MICBasketball**

El MICBasketball prepara la 3a edición, del 18 al 21 de abril, con un total de seis categorías masculinas y femeninas, repartidas entre U14, U16 y U18. En este caso, habrá un total de siete sedes y 64 equipos de 12 países, procedentes de las canteras de la liga ACB y de ámbito internacional como el FC Barcelona, Valencia Basket, Zalgiris Kaunas, Trinta, New York Gauchos o Brainers Basketball Academy, entre otros.

### **El MICIntegra llega a la séptima edición**

El torneo MICIntegra, enfocado a personas con discapacidad intelectual, celebra el séptimo aniversario de su nacimiento. Varios equipos de fútbol y baloncesto de todo Catalunya se citarán el



viernes 19 de abril en Vidreres para competir entre ellos. El MICIntegra, que en el 2018 contó con 23 equipos, tiene el apoyo de la Obra Social “la Caixa” y la Fundació Damm y pretende fomentar la creación de un espacio en el imaginario deportivo para hacer que estos jugadores tengan su propia competición.

### **Un impacto económico de 11,5 MEUR y continuidad de los torneos**

El MICFootball, que este año vuelve a contar con la Diputació de Girona, CaixaBank y LaLiga como socios principales, llega a esta 19ª edición defendiendo los mismos valores de sus inicios: el esfuerzo, la constancia, el respeto y el trabajo en equipo. Las competiciones, que mueven 400 voluntarios, son una gran oportunidad para todos los participantes para conocer otras culturas y competir con futuras estrellas del fútbol y el baloncesto. Además, se constata que los torneos de MICSports mejoran el posicionamiento de la Costa Brava como destino de Turismo Deportivo y la proyectan internacionalmente.

Según el Estudio de Impacto Económico del MIC – Mediterranean International Cup 2018, encargado por el Patronat de Turisme Costa Brava Girona, el MIC 2018 generó en el territorio un retorno superior a los 11,5 millones de euros con un presupuesto de 2,8 MEUR. Por cada euro invertido por la administración pública se produjo un retorno al territorio superior a 100 euros (125 euros en el caso del fútbol, 100 euros en el del baloncesto).

### **Promocionar los jóvenes periodistas con el Premio Dani Montesinos**

Los valores que intentan trasladar el MICFootball y el MICBasketball también se plasman con el Premio de Periodismo Deportivo Dani Montesinos, con la voluntad de recordar la figura del periodista y con el objetivo de impulsar el periodismo deportivo y promocionar los jóvenes periodistas. El galardón, promovido por MICSports con la colaboración de Mediapro, reconocerá por octavo año un trabajo elaborado por un estudiante de periodismo, que al mismo tiempo obtendrá una estada en prácticas en el Canal GOL.

Barcelona, 18 de marzo de 2019

